Letizia Beyer vom RSV Breckenheim erreicht Platz 4

Zum Hessischen Nachwuchswettbewerb im Hallenradsport konnte sich in Bergshausen bei Kassel Letizia Beyer vom Rad-Sport-Verein 1912 Wiesbaden-

Kunst-Radsport

Breckenheim qualifizieren. Bei den Schülerinnen U13 startete sie in einem starken Teilnehmerfeld von 18 direkten Konkurrentinnen. Aufgrund der insgesamt recht hoch eingereichten Schwierigkeit und dem sehr sauberen Kürvortrag reichten ihre herausgefahrenen 40,66 Punkte für den 4. Platz in dieser Klasse. Damit steigerte sie auch erneut ihre persönliche Bestleistung und konnte sich insgesamt sogar um einen Platz verbessern und verfehlte das Podium nur um knapp einen Punkt. Eine tolle Leistung über die sich auch Trainerin Ute Raabe freute. OR



Letizia Beyer vom RSV Breckenheim beim Pedalstillstand.